



## Economía

# Ecopetrol no negociará con Venezuela mientras sigan las sanciones

Desde la compañía se comunicó que se mantendrán al margen mientras la OFAC mantenga las sanciones contra Venezuela

Analítica · 6 marzo, 2025

Si te gustó, ¡compartel!



La empresa presentó su postura sobre la situación de Venezuela / Foto: Semana

Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, explicó que la empresa colombiana no tiene planes de hacer negocios en materia gasífera con Venezuela mientras se sigan aplicando **sanciones** desde la **Oficina de Control de Bienes Extranjeros del Departamento del Tesoro de Estados Unidos (OFAC)**.

*"El anuncio de los Estados Unidos sobre las relaciones comerciales con Venezuela y/o empresas norteamericanas para nosotros es una señal importante, porque, primero, tenemos claro que no haremos una negociación o transacción con Venezuela mientras existan restricciones de la OFAC. Esto ha sido reiterado desde mi llegada aquí",* comentó en entrevista publicada por Valora Analitik y W Radio.

De acuerdo con Roa, en caso de que se abra un espacio para una **eventual negociación**, no dejará de contar con el **gas de Venezuela** *"con el que tenemos un contrato desde 2007, con unos volúmenes importantes, con unas tarifas competitivas"*.

*"Mediante la restricción y la licencia de la OFAC, la no disponibilidad del gasoducto Antonio Ricaurte (porque hoy no está disponible), y no habiendo una señal y/o posibilidad de exportar gas desde Venezuela a Colombia, nosotros -dentro de esas restricciones- nos abstendremos de hacer o de mirar negocios con ellos",* concluyó.

Fundado hace 28 años, Analítica.com es el primer medio digital creado en Venezuela. Tu aporte voluntario es fundamental para que continuemos creciendo e informando. ¡Contamos contigo!

[Contribuir](#)

## Síguenos en...



Lo último

Lo más leído



**Maduro exige a Irfaan Ali sentarse «cara a cara» y dejar de «provocar» a Venezuela**

7 marzo, 2025



**Zelenski, el lado opuesto de Netanyahu**

7 marzo, 2025





**Maduro anuncia fondo para enfrentar las sanciones**  
🕒 6 marzo, 2025



**Inflación en febrero fue de 12,8%, según el OVF**  
🕒 5 marzo, 2025



**BCV reduce su intervención a 50 millones de dólares**  
🕒 5 marzo, 2025

**Deja una respuesta**

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

**Nombre \***

**Correo electrónico \***

**Web**

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Soy humano  
  
Privacidad - Condiciones

**Publicar el comentario**



**Constitución a la medida, dictadura a la medida**  
🕒 7 marzo, 2025

**Te puede interesar** ✕



**AN asegura que el dinero adeudado a Chevron se invertirá en el sector petrolero venezolano**  
🕒 6 marzo, 2025